

LOCAL | Urbanismo

Las obras de rehabilitación del Recreo de Castilla entran en su recta final

En estos momentos las dos fases en ejecución se encuentran a un 60%

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 23 de octubre de 2012 - 16:29



Las obras del Recreo de Castilla estarán finalizadas en la fecha prevista –finales de diciembre- según anunciaba ayer la alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, en el transcurso de la visita que giró a la obra, en compañía de miembros de la Corporación, de la asociación Amigos del Museo, de responsables de la empresa que está acometiendo la actuación y de los arquitectos y directores técnicos de la misma Carlos y Gonzalo Díaz-Recasens.

Según Ceballos, la actuación en el jardín está concluida en un 60% mientras que las dos piezas que conectarán la calle Santiago con el Recreo propiamente dicho y

con el bajo Adarve, aún están al 50%, “por lo que en un breve plazo de tiempo podremos ver finalizadas las obras”.

En este sentido, Carlos Díaz-Recasens apuntaba que pese a la envergadura de la actuación, “todo se está acabando bien y en plazo”, destacando en este sentido su satisfacción con algunos de los trabajos realizados, poniendo como ejemplo el empedrado de las calles que dividen el jardín, o los muros ciclópeos de travertino, "en los que no se ha utilizado el hormigón con la intención de que todo sea lo más natural posible".

Igualmente, Gonzalo Díaz-Recasens destacaba la recuperación de las antiguas canalizaciones de agua con las que contaba el Recreo de Castilla, así como la investigación que se ha realizado sobre los elementos que conformaban el recinto y que han permitido su recuperación, entre otros, parte de la muralla medieval de la ciudad, los empedrados, el tipo de piedra utilizado.

Una actuación que como indicaba Gonzalo Díaz-Recasens, permitirá conectar de manera efectiva del centro histórico de Priego con la zona del bajo Adarve y el barrio de la Huerta Palacio.

Cabe recordar que la presente actuación comprende dos de las cinco fases en las que inicialmente estaba dividido el proyecto, cuya cuantía supera los 3,5 millones de euros. En la primera de fase, la de adecuación, rehabilitación y urbanización del jardín del Recreo de Castilla y de los caminos y huertos del Adarve, supondrá una inversión de 1.243.515 euros, mientras que la segunda, consistente en la conexión y accesibilidad del Museo y del Recreo de Castilla con la trama urbana y realización de centro de interpretación, asciende a 569.403 euros.